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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
Demenzversorgung in Bremischen Krankenhäusern 
 
Wir fragen den Senat:  
 
Welcher Anteil von Patienten in Bremischen Krankenhäusern leidet derzeit an Demenz 
und wie wird sich diese Zahl bis 2020 entwickeln? 
 

Welche Vorkehrungen hat der Senat getroffen, um Ärzte und  Pflegepersonal in 
den Krankenhäusern in Bremen und Bremerhaven auf den zu erwartenden, 
deutlichen Anstieg von Patienten mit Demenz vorzubereiten und zu schulen? 

 
Wie beurteilt der Senat die alters- und demenzgerechte Umgestaltung von 
Krankenhäusern und plant er, solche Maßnahmen auch in Bremen umzusetzen? 

 
 

Rainer Bensch, Claas Rohmeyer, Sandra Ahrens, Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp 
und die Fraktion der CDU 


